
 ８．現在の地方自治制度は市長と議会の議員は別々の選挙で選ばれるという二元代表制をとっていますが、地方自治の「二元代表制」について
　ご存じですか？

１言葉も意味も知っている　２聞いたことはあるが意味は知らない　３知らない
№ 「二元代表制」について ８．ご意見等をお聞かせ下さい

1 １
知らない市民が多数であると思う。それでいいのかどうかだと思う。大切な決定や話題に限り、公にしないという風潮があるが、
それはおかしいと思う。最大限、自分の市政のことについて市民に知らせようとするのが、市長や、市ギの仕事の一つだと思う。

2 １ 二元で良い
3 １ この質問の趣旨が不明。
4 １ 大切なこと

5 １
行政と立法なので、別々の選挙で選ばれるのは好しいが、立法（議員）が、賛成反対が主な仕事になっていて議会が本来（英
国）の姿とは…

6 １ わかりやすくて、良いと思う。
7 １ 良いと思う。
8 １ 別々の選挙で選ばれるということは何故同時にやらないのかわからない？
9 １ 現状のままで良いが、投票率が低く、話にならない。市民の代表とは云えない。投票率アップの取組が必要。
10 １ 現在の方法”二元代表制”でOK
11 １ 二元代表制については賛成である。
12 １ 選挙日を同日にすべきである。経費の面から。
13 １ 一元代表制でも良いと思う
14 １ 市民の意見を示す場として別々にある方が民主的だと思います。
15 １ どういう言葉なのか気になり調べました。勉強になりました。（むづかしいですね）
16 １ 市議会議員と市長の選挙は同じ日にしてほしい。
17 １ 二元代表だが、どの自治体も形だけで、意味がなくなっている。市長と議員が激しく議論したほうがよい。

18 １
首長は選ばれた一人なのでリーダーシップの必要。議員は市民の意見を聞き、対話のできる常識人。そして首長の権限は議会
でコントロールできること。

19 １ 市議会はともすれば地縁、血縁に偏りがちであるが今後は十分に考えたい。
20 １ 大切なことです
21 １ 二元代表制であれば市会議員は市長と同じ地位である。市長と異なる意見を堂々と主張できる。

22 １
市長は市民が直接選出するのが望ましいので現状のままでよいと思う。実を言うと、二元代表制という言葉はあまりなじまない
言葉だったので、熟知はしていなかった。

23 １ やはり市長は直接選ぶべきだと思う。首相も直接選べるといいですね。
24 １ 波に流されない。ただ市民の関心が薄くなる。投票に行かない人が多い。
25 ２ 言われてみれば”なるほど…”と、思います。
26 ２ わからない
27 ２ 選挙の言葉はむずかしくてよくわかりません。
28 ２ 単純に市長と議員と別々に選挙をすると思っています。二元代表制を。

29 ２
市長と市議が別々の選挙になっているから市長選挙の投票率は低い。二元代表制は辞書で調べるのとは異なっているのでは
ないか。二元論とはまるで違うようだ。

30 ２ 二元代表制は公平な感じがするので続けるべきだと思う。余り意味は知らなかった。
31 ２ 国会、議会、市会と同じ常識化されている。
32 ２ 個々の選挙やる事なのでしょうか？同時日に選挙日とすればよろしいかと思いますが。
33 ３ そもそもなぜ二元代表制なんですか。
34 ３ そんなことはじめてしった。
35 ３ 初めて知ったので意見はありません。
36 ３ 制度が分かりにくい。
37 ３ 「二元代表制」という言葉すら聞いたことがなかった。
38 ３ 直接選挙の方式で良いと思う。現状のまま、市長と市民が選ぶ方式で良い。
39 ３ はじめて聞いたので意見ないです。
40 ３ 何の意味かわからない。
41 ３ 別々の選挙ということは知っているが「二元代表制」という言葉は知らなかった。
42 ３ でも、色々な意見の人が選挙でバラバラに選ばれると、意見がまとまりにくくて大変な気が、フッとしました。
43 ３ 意味は知っているが言葉は聞いたことがないので。
44 ３ コンパクトで効率的な仕組みにして下さい。
45 ３ 言葉は知らなかった。藤沢市の財政面からも出向く面や選挙費用等の事を考えると一度に選挙実施してもとも思う。
46 ３ 市長と議員は別々に選挙すべきだと思う。
47 ３ 広報がきません（広報藤沢）
48 ３ 市長と議会は独立制となっているため。これで良いと思う。
49 ３ 別々に選挙する事は知っている。「二元代表制」という言葉は知らない。
50 ３ 知らないが、すんなり投票できるので良いです。
51 ３ 選挙の回数が多すぎる。
52 ３ よくわからないけど無駄だと思います。一度に終る方が経費削減ではないでしょうか。
53 ３ 議会だよりにくわしくのせてほしい。
54 ３ まちがえがなくてよいと思う。
55 ３ 「二元代表制」は知らなかった。
56 ３ 経費削減になると思うが同時選挙は任期がずれているので無理でしょう。

57
議会選挙の場合その時々の政界の流れに片寄りが出ると思うのです。何か災害とかが起きた時の指示の為に、指導者（市長）
とか、議員さんとか両方空だと困るのではないでしょうか。


